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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 13) ODG C.C. 08/06/2020 Rendiconto di gestione 2019 – 

approvazione  

Presidente Andreani: “Filippo.” 
Sindaco: ”Allora si va in approvazione del bilancio 2019, il rendiconto appunto dell’anno 
precedente, la tabella principale la trovate nel testo della delibera, quello che è lo schema, le 
somme le risultanze dell’anno passato, prima di questo ci tengo, purtroppo, far notare a tutti 
l’avete visto tutti per fa passare il rendiconto il Ragioniere ha dovuto preparare la bellezza di 
41 allegati, purtroppo la burocrazia in Italia in queste cose è incredibile, però ecco quello che 
ci interessa è lo schema, la tabellina del rendiconto che da un risultato di amministrazione al 
31.12.2019 di 4.500.000 che non significa ovviamente che abbiamo un utile o fondi a 
disposizione per 4.500.000 perché questo è il risultato d’amministrazione e d è così composto 
per 3.229.000 € sono la parte accantonata di questi 4.500.000, quindi comunque l’altra parte 
sono nel cosiddetto  FCDE , fondi crediti dubbia esigibilità , e tanto è contestata dai noi 
comuni, con l’anci stiamo facendo delle azioni per cercare di convincere il Governo a far 
abbassare questa quota di accantonamento, al momento non ci stiamo riuscendo perché 
siamo al 100% in fase di rendiconto , quindi cosa significa, significa che ogni anno noi 
accantoniamo circa 250/300.000 € per fronti ai mancati gettiti della nettezza urbana, in linea 
di principio potrebbe essere una cosa giusta poi nel senso pratico è una cosa che non avviene 
in nessuna azienda del mondo se non nei comuni in Italia, quindi la richiesta di Anci è di 
mettere una percentuale di accantonamento almeno del 50%, non del 100%, questo è molto 
semplice e motivo, perché ovviamente questo 100% che accantoni in realtà una parte la 
incassi poi con il tempo con gli accertamenti, quindi man mano che la incassi vai ovviamente a 
ridurre questi 3.200.000 che avevi di qua, però di fatto te tieni lì della somme ferme, somme 
pubbliche spesso il legislatore si dimentica che si sta parlando di soldi pubblici dei cittadini , li 
tiene fermi a garanzia di equilibri che sostanzialmente gli equilibri si sarebbero rispettai lo 
stesso invece di questi 3.200.000 ce ne fosse 1.600.000, ecco questa è la sintesi ; comunque 
tornando al risultato 800.000 sono parte vincolata oltre 2.200.000 per arrivare a 4, vincolata 
significa investimenti, spese varie, 102.000 sono liberi ma da spendere per 
investimenti435.000 è avanzo li effettivamente libero quindi da applicare per sempre di 
investimento, spese una tantum, che decideremo poi come applicare, ma posso già dirlo 
adesso, una parte con la delibera successiva proponiamo di applicarlo 102.000 per 
l’investimento tuto subito per attività di ………..135 invece che è l’avanzo libero non vincolato 
applicarlo solo 100.000 per il teatro Dovizi e lasciare invece bloccato 335.000 per 
salvaguardia di equilibri di quest’anno, perché non sappiamo comunque le entrate che scherzi 
ci potranno fare.” 
Presidente Andreani: ”Si mette a votazione, ci sono contrari? Nebbiai Rossi Vannucci e Tafi, 
favorevoli? 12, per immediata eseguibilità stesso esito.” 


